

Verleihung des IDR-Innovationspreises 2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das IDR hat in diesem Jahr zum ersten Mal den IDR-Innovationspreis ausgeschrieben.

Die Vergabe des Innovationspreises soll einen Beitrag dazu leisten, die Qualität der öffentlichen Rechnungsprüfung weiter zu verbessern.

Preiswürdig sind vor allem solche Beiträge, die sich in besonderem Maße durch Verständlichkeit/Schlüssigkeit, Innovationsgrad/Neuigkeitswert und durch Praxisnutzen/Umsetzbarkeit auszeichnen.

Ich bin mir sicher, dass Sie alle sich Wissen und Methoden erarbeitet haben, die auch für andere von Nutzen sein können. Lassen Sie uns daran teilhaben! Eine Möglichkeit ist die Teilnahme an zukünftigen Ausschreibungen des IDR-Innovationspreises.

Jetzt aber möchte ich Ihnen den diesjährigen Preisträger vorstellen.

Das Auswahlgremium, das aus Herrn Wieden, Herrn Prof. Zahradnik und mir bestand, hat sich für einen Beitrag entschieden, der folgendes Thema behandelt:

> Prüfung der Effektivität und Effizienz des Organisationsmanagements <

Der Preisträger wird Ihnen gleich in einer Kurzpräsentation nähere Erläuterungen zu seinem Beitrag geben.

Ein umfassender Vortrag mit Gelegenheit zur Diskussion ist geplant für den nächsten Rechnungsprüfertag in Weimar.

Doch jetzt will ich Sie nicht weiter auf die Folter spannen und den Preisträger zu mir bitten, um die Urkunde über die Verleihung des Innovationspreises 2016 entgegen zu nehmen.

Es ist: **Dirk Emmerich, Leiter des Fachbereichs Rechnungsprüfung der Stadt Aachen!**